

CHEVALIER MORALES ARCHITECTES

5455, avenue de gaspé, suite 300, Montréal, Québec, H2T 3B3
T 514 273 9277 F 514 273 7447

COMMUNIQUÉ / PRESS RELEASE

Pour diffusion immédiate / For immediate distribution



Montréal, le 27 janvier 2015 – **Chevalier Morales | DMA architectes en consortium** est désigné lauréat du concours d'architecture de la nouvelle bibliothèque de Drummondville.

Le projet sur deux étages et d'une superficie totale de 4 885m² sera implanté sur un terrain de 19 423m², avantageusement situé au centre-ville et regroupera les activités de la bibliothèque municipale ainsi que celles de la société d'histoire en plus d'inclure un espace café et une terrasse verte.

Le projet lauréat, visant une certification LEED de niveau argent, propose entre autres un système de géothermie combiné entre la patinoire extérieure prévue et la bibliothèque permettant un transfert d'énergie en boucle durant près de six mois. Le projet se distingue également par la création d'un véritable parc électrique, en hommage à l'une des composantes fondamentales de l'histoire de la ville : l'électricité.

Le projet a été sélectionné par un jury composé de Mme Annick Bellavance, conseillère municipale, membre du Comité consultatif d'urbanisme et Présidente du comité Arts, culture et immigration, de Mme Marianne Maisonneuve, architecte au ministère de la culture et des communications, de Mme Francine Ruest-Jutras, citoyenne de Drummondville, de M. Jacques Cossette, architecte chez Laurent Joyal architecte et de M. Michel Faucher, architecte chez Faucher Gauthier architectes.

Montreal, January 27th, 2015 – **Chevalier Morales | DMA architects in consortium**, has won the Architecture Competition for the new Drummondville Public Library.

Stephan Chevalier, architecte, MOAQ
Sergio Morales, architecte, MScA, MOAQ

CHEVALIER MORALES ARCHITECTES

5455, avenue de gaspé, suite 300, Montréal, Québec, H2T 3B3
T 514 273 9277 F 514 273 7447

The two storey project, with a 4 885m² total area will be built on a 19 423m² lot centrally located in the downtown area. The new building includes the regular Public Library activities with those of the Historical Society, as well as a café and green roof-top terrace.

The winning scheme, aiming to achieve LEED silver, uses a geothermal system between the proposed outdoor rink and the library building, allowing for a continuous energy transfer during a 6 months cycle. The project also integrates an 'electrical park' as a contemporary reminder of the city's main historical characteristic: electricity.

The project has been selected by a jury composed of Mrs. Annick Bellavance, City Counsellor, member of the planning advisory committee (CCU) and President of the Arts, Culture and Immigration committee, of Mrs. Marianne Maisonneuve, Architect for the Ministry of Culture and Communications, of Mrs. Francine Ruest-Jutras, Drummondville Citizen, of Mr. Jacques Cossette, architect at Laurent Joyal architects and Mr. Michel Faucher, Architect at Faucher Gauthier architects.